

EMPRESAS Y NEGOCIOS

Lanzan Geely EX5, el primer SUV 100% eléctrico en Chile como un paso firme hacia el futuro de la movilidad



Como un paso firme hacia el futuro de la movilidad sustentable, calificó Fernando Funes, gerente de ventas de Geely Auto Chile, el lanzamiento que realizó la marca -el pasado 15 de abril-, del nuevo Geely EX5. Este es el primer SUV 100% eléctrico en Chile y marca un hito para la marca y para la industria. "Este modelo combina tecnología de vanguardia, eficiencia energética y un diseño pensado para una experiencia de conducción superior", señaló Funes. El EX5 ofrece hasta 430 kilómetros de autonomía gracias a su batería de litio-fosfato "Short Blade", que además permite una carga rápida del 30% al 80% en solo 20 minutos,

superando en un 30% la media del sector. El modelo incorpora funciones inteligentes, como el sistema de comandos por voz "Hola Geely", infoentretenimiento Flyme Auto con IA, pantallas envolventes, asientos con masaje y sonido premium con 16 parlantes. Además, incluye 6 airbags, 13 sistemas avanzados de asistencia a la conducción y certificación 5 estrellas E-Ncap y Ancap. "Estamos convencidos de que el EX5 será una de las alternativas más atractivas del mercado eléctrico, con precios desde \$27.990.000. Ya está disponible en Chile, en cinco colores, y viene a redefinir lo que entendemos por electromovilidad", agregó el ejecutivo.

